

Aussagen zuordnen

Ordnet bitte die folgenden Aussagen aus den Filmen dem entsprechenden Teilprojekt von Dios es Amor zu:

Die Jüngeren lieben es mit Farben zu malen, auch wenn sie oft nur Bilder ausmalen.

Zweimal pro Woche stehen Fleisch oder Fisch auf dem Speiseplan.

Wie so oft in Entwicklungsländern ist nach einer Naturkatastrophe von der Regierung kaum Hilfe zu erwarten.

Auch Abel und Maria helfen im Rahmen ihrer Möglichkeiten mit.

Bis ein Arzt in ein Armenviertel kommt, kann viel Zeit vergehen.

Eine Rente oder eine Unterstützung durch den peruanischen Staat erhalten die alten Menschen aus den Armenvierteln nicht.

Für viele Kinder aus den Armenvierteln ist es wichtig zu lernen, sich auf eine Arbeit zu konzentrieren.

Tischtennis oder Tischfußball gibt es in ihrem Viertel sonst nicht.

Die kostenlosen Medikamente sind daher eine wichtige Hilfe genau wie ein kostenloser Haarschnitt.

Es ist bestimmt nicht einfach, im Alter noch Lesen und Schreiben zu lernen.

Auf diesen Tag haben sich die kleineren Kinder schon lange gefreut, denn heute steht ein Ausflug in den Tierpark Huascar auf dem Programm.

Im eigenen Garten werden Salate und je nach Jahreszeit Tomaten, würzige Kräuter und Radieschen angebaut und so der Speiseplan mit frischer, vitaminhaltiger Kost bereichert.

Neben dem Händewaschen ist das Waschen der Haare besonders wichtig.

Hier können sie Tiere beobachten, die die meisten Kinder bisher, wenn überhaupt, nur auf Bildern gesehen haben.

Damit sie später Chancen auf dem Arbeitsmarkt haben, ist der Umgang mit Computern auch für peruanische Kinder unerlässlich.



Aussagen zuordnen

Ernährungsprogramm:

Lernzentrum:

Gesundheitszentrum:

Aussagen zuordnen

Gruppe „Vida“:

Freizeit und Erholung:

Erdbebenhilfe:
